



J. M. ROMERO

Prieto, en un entrenamiento del Mérida.

Juanma Prieto será de nuevo el 'hombre gol' del Mérida esta campaña

Crece la venta de abonos y ya hay más de 300 renovaciones

F. J. PÉREZ VALERO MÉRIDA

Ya lo avisaba el presidente, José Fouto, la semana pasada «tenemos al mejor delantero centro de la categoría». Y es que Juanma Prieto puede ser de nuevo el hombre-gol que el Mérida tanto buscaba. Prieto vivió el final de la temporada anterior entre críticas y discretas actuaciones. El jugador estaba molesto con la afición, y el club lo colocó en la lista de transferibles.

Durante el verano ha tenido ofertas que le llevaban hasta Murcia, pero al inicio de la pretemporada comenzó el trabajo como uno más en el equipo. Con cierta resignación afirma: «Me quedo porque el club no me ha dejado marchar».

Y Juanma Prieto vuelve a empezar de cero, vuelve a buscar un puesto en el equipo. «Estamos trabajando mucho durante esta pretemporada, con mucha ilusión» afirma el delantero.

Los objetivos los tiene bien marcados: «Debemos luchar por la permanencia; a priori hay plantillas muy potentes este año en Segunda tanto en experiencia como en nombre, aunque luego puede pasar cualquier cosa» comenta Prieto.

En un grupo tan joven como presenta el Mérida para este año, Prieto, al que le resta un año más de contrato, es consciente de su jerarquía dentro del vestuario: «Esta temporada voy a intentar aportar toda la experiencia y el gol que tengo, que en definitiva

es lo que se espera de mí».

El jugador valora a sus compañeros como «un grupo de gente muy joven que desea hacerlo bien en Segunda, ya que proceden casi todos de equipos muy humildes».

Junto a David, Nico Hernández y al canterano David Copito, Juanma Prieto formará el ataque del Mérida en la nueva temporada.

Buen ritmo en los abonos

La campaña de abonos marcha según fuentes del club a un buen ritmo. Desde que se abrió el plazo el pasado viernes, más de 300 aficionados han renovado su localidad. Además se han registrado 15 nuevos socios.

Se espera que en los próximos días la afluencia de aficionados sea mayor en las oficinas del estadio. El club intenta que el número de abonados supere los 3.000 que se registraron la temporada pasada. El objetivo es tener 500 abonados más que el año pasado para que el club tenga más apoyo social y económico.

Por otra parte, la entidad ha querido aclarar los términos del descuento del 10% que aplicará a todos aquellos que paguen su abono antes del día 31 de este mes de julio.

Dicho descuento no se aplicará de forma directa sobre el precio del abono sino que servirá para que el abonado pueda pagar los suplementos que el club decida estipular para los dos medios días del club que habrá durante la temporada.

El CP Cacereño se pone en marcha con la meta del volver a Segunda B

Unos 200 aficionados en la presentación oficial del equipo

M. M. N. CÁCERES

El Cacereño se puso ayer en marcha con la mirada puesta en el regreso a Segunda División B. El proyecto verdinegro parte desde cero, con el inconveniente que supone tener que afrontar la próxima temporada en Tercera División, una categoría en la que los verdiblancos no se desenvuelven desde 1996. La primera plantilla se presentó anoche en el 'Príncipe Felipe' ante unos 200 aficionados. Jugadores y técnico viajan hoy mismo hacia la localidad palentina de Aguilar de Campoo, donde transcurrirá la concentración de la pretemporada.

Las novedades las protagonizan los que llegan. Sigue en el banquillo Vicente Carlos Campillo, al que ni siquiera el descenso le quitó las ilusiones de llegar con el Cacereño a Segunda A. Campillo, Aguinaga y los futbolistas prometieron ayer trabajo e ilusión en la puesta de largo ante la afición.

Iñaki Martínez, Doblas, Cobos, Valera, Luina, Luengo y en última instancia el meta Campo-hijo del presidente—son las nuevas incorporaciones. Entre ellos, los que siguen del último ejercicio y los jugadores que suben del



MUNEZ

Imagen correspondiente al acto de presentación del equipo.

equipo filial deberán buscar de nuevo el ascenso a Segunda B, como asumió el propio Félix Campo. Con casi 150 millones de pesetas de presupuesto no hay ningún otro resultado que sea rentable para la sociedad verdiblanca.

«Hoy presentamos una apuesta de futuro», subrayó el máximo dirigente, tras ser presentado ante el público por el humorista 'Franquete', maestro de ceremonias.

Campillo fue un poco más allá y afirmó tajante que hay que dar mucho y exigir poco: «A la afición hay poco que pedirle y hay que dejarle el equipo donde estaba».

El capitán, Aitor Bidaurráza, en representación de la plantilla, resumió todo el proyecto en una palabra: ascenso. «Os prometemos—dijo a los aficionados que estaban en tribuna—la máxima profesionalidad y mucho trabajo».

El Rover 75 dejará fuera de circulación a muchos coches.



AUMENTAMOS HASTA 380.000 PTAS.* LA VALORACIÓN DE SU COCHE USADO AL COMPRAR UN ROVER 75.

Una ventaja más a la hora de disfrutar del mejor estilo inglés y la tecnología alemana del nuevo Rover 75. EQUIPAMIENTO DE SERIE: ABS+EBD, Climatizador Automático de Temperatura (ATC), 4 airbags, alarma perimétrica y radiocassette con 6 altavoces.

Rover 75 desde 4.090.000 Ptas.**



NUEVO ROVER 75

* Incluye Plan PREVER. ** P.V.P. recomendado para vehículos en stock en Península y Baleares, incluido IVA e impuesto de matriculación. Aprovéchese de todas las ventajas que le ofrece ROVER FINANCE en la compra de su nuevo Rover.

Concesionario Oficial:

SELLER AUTOMOVILES. Avda. de la Corte, 1-5. Tel: 924 25 45 71. **BADAJOS.**

TALLERES ACECAR. Ctra. a Guadalupe, s/n. Tel: 924 84 21 67. **VILLANUEVA DE LA SERENA.**

AUTOMOCION GONZALEZ PEREZ. Polg. Princesa Sofia, 34. Tel: 924 31 78 01. **MÉRIDA.**